

ABSTRAK

Annisa Dwi Wijayani: *Implementasi Syukur Ibu yang Memiliki Anak Berkebutuhan Khusus di Rumah Hasanah Bandung.*

Anak merupakan anugerah yang diberikan Allah dan menjadi impian setiap pasangan suami istri. Setiap orang tua selalu mengharapkan anaknya dapat terlahir sehat dan sempurna, namun pada kenyataannya tidak semua anak lahir sesuai dengan apa yang diharapkan. Kehadiran anak berkebutuhan khusus terkadang dianggap sebagai masalah, menyebabkan stress dan menjadi tantangan bagi orang tua khususnya untuk seorang Ibu. Peran seorang ibu penting untuk anak, ibu yang dapat menerima keadaan anak dengan kondisi berkebutuhan khusus memiliki pengaruh yang besar dalam tumbuh kembang anak. Anak berkebutuhan khusus sama halnya dengan anak pada umumnya, merekapun membutuhkan bimbingan, pengasuhan dan pendidikan yang baik agar tumbuh secara optimal dan maksimal.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pemahaman syukur ibu yang memiliki anak berkebutuhan khusus tentang syukur, implementasi syukur ibu yang memiliki anak berkebutuhan khusus dan pengaruhnya pada pola asuh anak berkebutuhan khusus.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode deskriptif dengan pendekatan kualitatif, bertujuan untuk mendapatkan data yang mendalam dan mengungkap fakta-fakta yang nampak di lapangan kemudian mendeskripsikan hasil dari analisis data yang didapatkan dari observasi dan wawancara.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa pemahaman syukur menurut ibu yang memiliki anak berkebutuhan khusus yaitu sebagai ungkapan rasa terimakasih dan bentuk penerimaan atas segala hal yang telah Allah berikan baik itu hal yang mendatangkan kebahagiaan ataupun sebuah ujian. Bentuk implementasi syukur yaitu dengan hati, lisan dan perbuatan dengan cara menerima segala kondisi anak, memberikan kasih sayang dan pendidikan untuk anak. Selain itu, ibu juga menjalankan peran dan kewajibannya sebagai pengambil keputusan, menyesuaikan diri dengan kondisi anak, memperhatikan sosialisasi anak dengan lingkungan sekitar dan memberikan pendidikan untuk anak.

Kata Kunci: Syukur; Ibu; Anak Berkebutuhan Khusus